

Detienen a guardias de seguridad involucrados en robo de más de 1.500 televisores

Detectives de la Brigada Investigadora de Robos Valparaíso (Biro) de la Policía de Investigaciones de Chile detuvieron a dos personas que estarían vinculadas al robo de 1.568 *smart tv*, hecho que afectó a una empresa ubicada en camino La Pólvora, el pasado lunes 25 de mayo.

El trabajo de análisis criminal e inteligencia policial llevado a cabo por los oficiales de la PDI, el que incluyó revisión de cámaras de seguridad, entrevistas y levantamiento de evidencia desde el sitio del suceso, permitió establecer que dos guardias de seguridad del recinto se encontraban coludidos con otros sujetos que llegaron hasta el lugar para sustraer tres contenedores en cuyo interior existían especies valuadas en más de 600 millones de pesos.

Anuncio Patrocinado

Según lo informado por el jefe de la Biro, subprefecto Claudio Flores, “dos de los cuatro guardias que trabajaban en la empresa amenazaron de muerte y amedrentaron a sus otros dos compañeros para que estos guardaran silencio y dejaran cometer el ilícito con tranquilidad”.

Los imputados quedaron a disposición del Juzgado de Garantía de Valparaíso para ser formalizados, mientras que los detectives continúan trabajando para establecer las identidades del resto de los involucrados y recuperar las especies sustraídas.

Detienen a guardias de seguridad involucrados en robo de más de 1.500 televisores

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?